
12月放送のCTY-FM「よっかいち　わいわい人探訪」でも紹介します。（放送時間は裏表紙へ）

市長（左）へホンジュラス派遣の報告に
訪れた栗山さん

現地での乳がんイベント お好み焼きを紹介

k i r a
r i  y o k k a i c h i j i n Vol.141 する番組を見てずっとあこがれを抱いていまし

た。大学卒業後、市内や愛知県の病院で６年間、
管理栄養士として働きました。コロナ禍で将来
を考えたとき、自分の経験を国際協力に生かし
たいという思いが募り応募しました。

栄養の知識や食の大切さを広める活動を
派遣先のホンジュラスは、カリブ海に面する

国です。食生活は炭水化物中心で、野菜はあま
り取らず油の摂取量が多く、肥満・高血圧・糖
尿病などの生活習慣病が問題となっています。
私は県の保健行政機関に配属され、栄養状況

の調査、栄養指導、現地の食材を使った料理教
室や病院食の改善などに取り組みます。
そのほかにも、市内の小・中学校を訪問し、

児童・生徒、家族、教員などへ栄養教育を行い
ます。これらの活動を通して、栄養の知識や食
の大切さを伝えたいと思っています。

栄養士としてできる国際協力を
日本とホンジュラスでは、食文化が大きく異

なります。まずは赴任地の人々と同じ生活をす
ることで食習慣・食文化を理解し、現地の農作
物や市場に出回っている食料品を調べ、これら
を基に栄養士としての活動をしたいと思います。
２年間で食習慣・食文化をすべて変えるのは

難しいと思います。しかし、食を通してホンジ
ュラスを知り、現地の人たちに栄養に関する知
識を身につけてもらい、食に対する意識を変え
てもらえるよう努力していきます。
帰国後は、栄養士として国際協力で得た経験

を伝える活動ができたらと考えています。

子どものころからあこがれていた協力隊
青年海外協力隊は、開発途上国などの派遣先
で、それぞれの技術・技能を生かして活動し、
国づくりや人づくりに協力しています。
私は、子どものころに協力隊員の活動を紹介

JICA（国際協力機構）の海外協力隊員として、
８月から中米・ホンジュラスへ２年間派遣され
ている栗山なつみさん。栄養士の経験を生かし
て現地の人たちへ生活習慣病予防に向けた栄養
指導などを行います。８月の出発前に栗山さん
に、志や意気込みを語ってもらいました。

JICA青年海外協力隊員として
ホンジュラスで活動

管理栄養士　栗山なつみさん

→
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皆さんは、鵜の森公園の中にある茶室「泗
翠庵」をご存じですか。泗翠庵は、全国でも
有数のお茶の生産地である本市で、茶道など
の日本古来の伝統文化に親しむことのできる
場として、平成６年７月に開設され、今年で
30年を迎えました。その美しい伝統建築を
生かして、これまでにさまざまな催しに活用
され、文化交流や社交の場としても機能して
います。
11月３日には、開設30周年記念の市民茶
会が開催され、多くの人が訪れ、お抹茶と和
菓子を楽しんでいました。私も小間という本

格的な茶室で、地元四日市産の抹茶をおいし
くいただきました。
泗翠庵には、小間、広間、立

りゅう

礼
れい

席（いす席）
があります。立礼席では、普段着のまま気軽
にお抹茶と和菓子をいただけます。（10時～
16時、月曜日休館、一服550円）
皆さんも、

ぜひ泗翠庵
にお立ち寄
りください。

 泗
し

翠
すい

庵
あん

開設30周年記念茶会！

朝のひととき。お姉ちゃんにあかちゃ
んせんべいの食べ方をレクチャーして
もらっています♡

（みーこいちゃんさん）

やっぱり我が家が一番！
ここが落ち着くんだよね♪
� （ジャスミンさん）

金メダリストの藤波朱里選手のパネル展
が、総合体育館でやってます！初日は本
人に会えましたよ♡� （マロンさん）

秋空の朝、鈴鹿山脈をバック
に笑顔のワンちゃん‼
（癒やしのワンちゃんさん）

８月で６歳になり
シニアデビューの
「ぼさつ」。元気で
長生きしてね！
� （みわさん）
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問 広報マーケティング課（ TEL 354-8244　 FAX  354-3974）※添削・修正・加工する場合があります
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